

El incendio forestal registrado el domingo en el sector El Naranjal de Pocochay, en La Cruz, sumó un giro inesperado tras el comunicado emitido por el propio Cuerpo de Bomberos local. La institución confirmó que el siniestro —que afectó cerca de 5.000 metros cuadrados de vegetación— **fue originado de manera intencional por uno de sus voluntarios**.

Durante la emergencia, brigadas de Conaf, aeronaves de apoyo y compañías de Bomberos de La Cruz, La Calera y Quillota trabajaron para detener el avance del fuego. Equipos municipales de Gestión de Riesgos, Seguridad Pública y camiones aljibe también se desplegaron en la zona, obligando al cierre temporal de la ruta cercana debido al movimiento constante de vehículos de emergencia y las descargas aéreas.

Anuncio Patrocinado

Horas más tarde, Bomberos de La Cruz informó que las primeras diligencias de investigación apuntaron a un hecho interno: un voluntario habría provocado el incendio. La institución reaccionó de inmediato, **separando al involucrado de sus funciones** y presentando una denuncia ante el Ministerio Público.

“Estos hechos no representan nuestros valores ni el compromiso de servicio que mantenemos con la comunidad”, indicaron en el comunicado difundido por el Superintendente. Además, aseguraron que continuarán colaborando con la Fiscalía para esclarecer completamente el caso.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El anuncio generó preocupación entre vecinos y autoridades, especialmente por el riesgo que este tipo de situaciones implica para sectores rurales en plena temporada de alta vulnerabilidad a incendios forestales.

Desde Bomberos reiteraron su compromiso con la transparencia y enfatizaron que el actuar del resto de sus voluntarios sigue guiado por el servicio, la vocación y la protección de la comunidad crucina.

y tú, ¿qué opinas?